
別紙：今後、MyDB事業に期待すること。 

 

今後もよろしくお願いします。 

 

今よりも簡単にデッドストックの売買ができるとよいと思います。 

 

オンラインで作業できるといいと思います。 

 

送られてきたら、音と点滅で知らせてくれる電子お薬手帳 

 

会員の会費、予算の範囲での運用を希望します。 

 

更新データを作成・送信できない薬局が増えてきている印象です。薬剤師だけではなく事

務員さんにも更新作業を理解してもらうために、県薬の講習会時に 5 分程度の説明をいれ

ると効果的と思います。 

 

"MyDB は在庫がない医薬品の検索はもちろん、ジェネリック医薬品の検索、梱包包装も瞬

時に検索できる非常に有用なツールだと思います。 

 

現在は在庫更新等が各薬局により異なるため、有料にすればよりリアルな実在庫が分かる

一方、利用しない薬局も出るため、偏在化につながっていくとも考えられます。 

 

現状、不動在庫も MyDB に掲載することもあり、不動在庫の情報提供も MyDB に関連出来る

ようになれば、更に便利なツールになることは間違いないと思います。" 

 

デッドストック情報提供に期待します。利用したいです。 

 

いつも利用させていただいています。大変でしょうが今後もよろしくお願いいたします。 

県薬には有能な方々が集まっているので、外部に委託せず、出来るだけ自前で続けられれ

ばいいですね。また、小田原先生 1 人に任せっきりになるのも大変でしょうから、複数人

で継続できればいいですね。 

 

複数の PCで作業が出来ると助かります。 

 

デッドストックや小分けのやり取りが MyDB の画面で簡単にできれば便利だなと思います。

それはたぶん大変なのでしょうけど。 

 

問屋発注機能があれば便利かと思います。 

 

備蓄データの更新は薬局によってまちまち。小分けが必要なときに、検索しても近隣にあ



るのかないのかはっきりしないことも多い。もっとわかりやすくできたらと思います。 

 

自薬局の在庫情報を定期的にそうしなければ、使用できないような設定にすればいかがで

しょうか？（送信していなくても１回~数回のみ検索、依頼書発行などできるなどの救済処

置あり） 

 

現在のパソコンでは MyDBLが使えなくて困っています。継続、改良を期待します。 

 

有料になるのであれば利用する各薬局の更新が必須だと思う。今でも在庫の記載があり電

話しても今はおいてないと断られることもあるので。無料である時には他薬局の更新に関

してはあまり何も感じないが、有料になり金額が高額になるのであれば他薬局のデータが

信頼できるものであって欲しい。 

 

長年活用させていただいており、大変素晴らしいシステムであると感じております。定期

的な更新作業には大変なご苦労がおありかと存じますが、今後も事業が継続されることを

願っております<(_ _)> 

 

他局の備蓄データの更新を定期的にして頂きたいです。                     

 

デッドストック・期限切迫などの情報も掲載できるようになると、より便利かと思います 

 

各薬局の DBメンテナンス（特に初期登録や棚卸し直後の精査）について、簡略化・簡易化

をお願いします。現状では作業量と手間がかかりすぎるため、正確さを欠いている要因に

なっているものと思います。 

 

デッドストックの情報提供も始めるのであれば、MyDB事業が有料であっても利用する薬局

は増えるのではないかと思います。 

 

備蓄データの更新をもっと簡単に出来るようにしてほしい 

 

是非、このまま継続して欲しいです。医薬品の各種包装やコード情報など、かなり助かっ

ています。できれば GS1コードにも対応をお願いします。 

 

是非、このまま継続して欲しいです。医薬品の備蓄検索もですが、ジェネリック薬品検索、

各種包装、コード情報など助かっています。できれば GS1コードにも対応して欲しいです。 

 

手間が増えますが、１０Ｔヒートなのかウイークリーなのか軟膏の際はチューブなのかボ

トルなのかなど細かく分かれば助かるときがあります。 

 

"自店の在庫はレセコンで管理できているので、小分け依頼など他薬局との連携に力を入れ



てくださるとうれしいです。 

レセコンで在庫一覧を Excel 出力できるので、在庫の更新はチェックの入れ替えをするよ

りも新しい k-yaku.csvを作ってアップするほうがやりやすいです。csvアップロードの手

順も使い方に書いていただければ助かります。" 

 

地域薬剤師会の活性化に利すると思います。感謝しています。 

 

スマホアプリ化ができれば嬉しいです。 

 

会員が善意で登録するのではなくて、ある程度義務化して ノルマ果たし、定期メンテを

課せれば 更新がスムーズにより現実に近い状況になるのでは。 

 

小額（1 回 100 円程度）であれば小分け手数料をとっても良いのではないでしょうか？依

頼されるほうも手間がかかることですので。 

 

全薬局が参加してほしい 

 

担当者の方には大変感謝しております。これからもよろしくお願い申し上げます。 

 

オンラインで処理できるようお願いします。 

 

日常業務に欠かせないアイテムになっていますので今後も継続を希望致します。 

 

以前あったおくすり共済システムの再開（またはそれに類似する新機能）に期待していま

す。 

 

後発品の薬局在庫積極的に出してほしい 

 

今後も継続されることに期待します 

 

デッドストックの件、早くしてほしい。現状ではその他のサイトで売却しており、手間、

金額ともに不満もあり、顔も見たこともない他県の薬局に利益をもたらすよりは近隣の薬

局に引き取ってもらったほうが気分がよい。近場で助け合いたいと思っている。 

 

患者さん向けの薬局紹介表のようなもの（自宅近くの薬局を教えてといわれることがある 

 

不動在庫 

 

大変便利です。全薬局で利用してほしい。 

 



VISTAでも使用できるようにしてほしい 

 

定期的に支部からはデータ更新の呼びかけはありますが、薬局ごとにバラつきがあり最新

データ薬局に小分けが集中します。 

 

例えば 2品目小分けを依頼したいとき、1品目ずつ薬局を検索するのではなく、同時に 2品

目を入力して、2品目とも在庫している薬局を探せたら便利だと思います。 

 

今までのような形で続けてもらえると非常に助かります 

 

起動が早くなってほしい 住所とグーグルマップがリンクしているといい 

 

使用していない薬局も多いと思うので多くの薬局での登録を期待 

 

いつも活用しています ありがとうございます 

 

不動在庫の情報提供もぜひ再開していただきたいです 

 

薬局 読みだけで検索できると便利 

 

システムの管理、ありがとうございます。 

 

包装が多種ある場合 5g、10g包装などの詳しい表示、開局時間の登録を必須とする 

 

大変業務に役立っております 有料化でもかまわないと思います 

 

続けてください 

 

不動在庫を可能な限り減らしたいので医薬品検索で MyDB-L が適切に利用されることを期

待します 

 

無料でお願いします 

 

オンラインでの小分け依頼処理化 

 

面分業に取り組む中で、備蓄品目管理は難しいですが、MyDBのおかげで小分け対応など非

常に助かります。 

 

是非これからも前向きに更新してください 

 



２、３品目の同時検索 

 

不動在庫を一括でどこかに集約→各々買い取るシステム期待！ 

 

参画される薬局が増えると各薬局のデータ更新がスムーズに最新のものに UPDATEされる 

 

デッドストックの対応に期待 

 

間違って商品名を消してしまうことがある 次回検索できなくなるので消せないようにし

てほしい 

 

"有料化になって登録薬局が大幅に減少した場合は使用しないかもしれません  

 

よく活用させていただいているので今後も使い続けられればと思います" 

 

"更新をしている店舗としていない店舗とあり、在庫ありの記載があるとこへ連絡をしても

ないことがたまにあります。 

 

有料化にした際に、情報の正確さがネックになるかなと思います。" 

 

ぜひ継続してください。これがないと困ります（泣）。 

 

十分利用させていただきありがたく感謝してます 

 

デッドストックの情報提供 

 

特になし このままのバージョンの継続希望します 

 

ガンバレ！キバレ！ 

 

他の在庫管理システムを使っていて MyDBは使っていない 

 

"現在、お薬共済システムが停止しているので、デッドストックの処理に困っていました。 

インターネットで、とも思っていましたが、県薬でデッドストック処理事業を行っていた

だくことで県内薬局同士の連携も強くなっていくのではないでしょうか。" 

 

不動在庫の情報提供 

 

更新を頻繁に行えず、実在庫と隔たりがあることがあり、苦情を言われた事があります。

更新日も表示して頂けたら、有難いのですが・・・ 



 

更新されていない薬局が多い。（特に基幹病院の門前薬局のこまめな更新を希望します） 

 

在庫状況がリアルタイムで反映できたら良いと思う 

 

ご苦労ですが、ぜひ続けていただきたい。 

 

大変助かっておりますので、ぜひ継続をお願いいたします。 

 

店舗によって更新の頻度が違うし、全く更新してない薬局もあるので利用価値が低い、使

えない。自薬局だけ更新してても意味がないし、無駄だと思える。県薬や支部の研修会・

講習会の時に周知し、使用を促進して欲しい。 

 

タイムラグなしにオンラインで完結するようにおねがいしたい。 

 

更新を全然してない薬局が多いので電話してもないことが多いです。期間を設けて更新し

てない薬局は薬品検索ができない仕様にする等、何か対策をよろしくお願いします。 

 

小分けシステムとしてすごく役立っています。これからも続けてほしい。 

 

在庫管理・棚卸画面で、単位の表示が欲しい。 

 

更新してくださってありがたいと思っています 

 

WindowsVistaでは MyDB-Lは使えないのでしょうか？ 

 

月額をもう少し払ってもデッドストックの交換等が盛んになるならそれを期待します。一

般のデッドストック事業はあまり期待できないため 

 

発注システム連動の方が DATA入力がしやすいです。（楽です） 

 

一番心配しているのはセキュリティーの問題です。今のシステムはセキュリティー上不安

を感じざる負えません。他県のシステムを見ながら安全かつ安定なシステムになることを

希望します。 


